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「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities

2530

第 3228 例会（33号）　2021 年 6 月 10 日（木）晴

　各委員会が活動報告をしました（詳細は「年次報
告書」に掲載します）。八幡恭朗会長が議長を務めま
した。

▶会場監督：有賀行秀S.A.A
　新型コロナウイルス感染防止を図りながら、例会
が安全に品位ある場となり、楽しい雰囲気となるよ
う努力しました。

▶職業分類：会員選考委員会：鈴木東雄委員長
　５人の会員選考・職業分類を実施しました。

▶�会員増強委員会：松﨑智弘委員長（志賀康朗幹事代読）
　クラブ活動が制限されて積極的に勧誘できず、目
標達成がかないませんでした。

▶�ロータリー情報・IT委員会：佐々木貢一委員長（志
賀幹事代読）
　いわき分区新入会員セミナーは３カ月遅れの６月
７日、内郷コミュニティセンターで開かれ、計３人
が参加しました。「ＭＹ　ＲＯＴＡＲＹ」登録は５月
現在で 22％でした。

▶�雑誌委員会：黒須幸雄委員長（村田祐二副委員長代読）
　毎月第１週の例会で「ロータリーの友」の読みど
ころや参考になる記事を紹介しました。

▶プログラム委員会：森雄治委員長
　外部卓話は４人、新会員卓話は７人に登場しても
らいました。

▶親睦活動委員会：伊藤盛敏委員長
　納涼例会（2020 年７月 30 日）、観月例会（10 月１日）
年忘れ家族会（12 月 19 日）をいわきワシントンホテ
ル椿山荘で開催、親睦ゴルフコンペを３回実施しま
した。

▶会報・広報委員会：鞍田炎委員長
　例会ごとに会報を発行しました。ホームページの

内容を随時更新しました。

▶�スマイルボックス委員会：岡田健太郎委員長（志賀
幹事代読）
　95 万 5,000 円の協力をこれまでいただきました。
年間目標 128 万円に向けて協力をお願いします。

▶出席委員会：河口利夫副委員長（志賀幹事代読）
　５月までの例会平均出席者は 31 人で、目標の 30
人を上回りました。皆勤者は 2020 年７～９月 18 人、
10 ～ 12 月 12 人。
▶職業奉仕委員会：新妻純男委員長
　毎月第１週の例会で「ロータリーの目標」「四つの
テスト」唱和を実践しました。職業人卓話、職場訪
問は中止しました。

▶社会奉仕委員会：松崎浩委員長
　海岸林再生活動（苗木ＦＯＲいわき）と担当卓話
は新型コロナウイルスの影響で実践できませんでし
た。

▶青少年奉仕委員会：大久保健蔵委員長
　５月の青少年奉仕月間の卓話に、いわき市少年補
導員平東方部会の遠山良浩会長を招きました。

▶国際奉仕委員会：飯野光世委員長
　2020 年 11 月 21 日、飯野八幡宮で「日本の伝統文化、
餅つき・お守り作り」を体験する行事を行い、留学生、
会員ら 52 人が参加しました。

▶ロータリー財団委員会：阿部弘行委員長
　寄付金は年次基金は会費徴収時 51 万円。例会時：
上期 15 万 3,000 円、下期８万円など。べネファクター
は飯野光世、江尻義久、山野辺倉平、山﨑慶一の各
会員。

▶米山記念奨学会委員会：三瓶和秀委員長
　普通寄付金 247,500 円を送り、特別寄付金 321,000
円を集めることができました。2020年 10月８日、ミャ
ンマー出身の奨学生カイニマー・ニンさんの卓話を
聴きました。

第６回クラブ協議会



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

　６月７日の月曜日に、いわき分区の新
入会員セミナーが開催されました。もと
もとは２月に開催予定だったものが、コ
ロナの影響で延期に次ぐ延期となって、
やっと６月に開催されました。例年はセ
ミナー後には懇親会も行われるのです

が、今回はセミナーのみとなってしまいました。参加
していただいた、鞍田さん、渡邊有さんありがとうご
ざいました。2021-22 年度もいわき分区の新入会員セミ
ナーは予定されています。今年、出席できなかった方、
来年度での出席をお願いします。
　新入会員セミナーの後は、新旧の会長幹事会が行わ
れました。本年度は報告書が出来ています。新年度の
会長幹事会については、時間は足りなかったのですが、
無事、阿部ガバナー補佐のスタートを切ることができ
たと思います。来年、２月５日に予定されるインター
シティーミーティングや、先ほど申し上げた新入会員
セミナーなど、クラブの皆さんにご協力をお願いする
ことも多いと思います。分区幹事としても皆さんによ
ろしくお願いを申し上げます。。
　本日は、本年度最後のクラブ協議会となっておりま

◆会長挨拶ならびに報告

⃝�第 2530 地区 10 年史購入は本日が締切とな
ります。
⃝ＩＧＭの出席確認をお願いします。
⃝ �2021 ～ 22 年度の名簿の内容確認をお願い
します。

⃝ 2020 ～ 21 年度いわき分区報告書が届いています。

◆出席委員会（代理・志賀康朗幹事）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
６月 10 日 51 名 25 名 ―

◆雑誌委員会
　「ロータリーの友」が届いています。
◆関口武司副幹事
　次の２点が６月７日に開催したいわき分区新旧会長
幹事会で決まりました。
⃝�９月12日「ロータリー奉仕デー」に地区大会記念ゴ
ルフコンペを開きます。また、茨城地区と共同で、
同じ日に海岸清掃活動をいわき分区として実施しま
す。どちらかの活動への参加をお願いします。
⃝�「ロータリー賞」に挑戦します。阿部弘行会員が次
年度いわき分区ガバナー補佐に就くので、ご支援を
お願いします。

♥八幡恭朗さん（クラブ協議会よろしくお願いします）
♥志賀康朗さん（クラブ協議会よろしくお願いします）
♥黒須幸雄さん（鈴木雄大さんあるゴルフコンペでの
優勝おめでとう。すばらしいスコアでした）♥鞍田炎
さん（好天に恵まれ気持ちよいです）♥鈴木弘康さん（ク
ラブ協議会宜しくお願い致します）♥有賀行秀さん（ク
ラブ協議会よろしくお願いします）♥大久保健蔵さん
（誕生祝ありがとうございます。65才になり高齢者の仲
間入りしました）� 以上７件

★本日の例会案内　６月17日（木）12：30 ～
　　次年度クラブ協議会・IGM

★次回の例会案内　６月24日（木）12：30 ～
　　68周年・最終例会（通常例会）

◆いわき分区新入会員セミナー
　６月７日、内郷コミュニティセンタ
ーで開かれ、約30人が出席しました。
林義功いわき分区ガバナー補佐（いわ
き内郷）があいさつしました。上村直
人前いわき分区ガバナー補佐（いわき
常磐）が講師を務め、出席者は「４つ
のテスト」の解釈などについて学び、
ロータリー活動への理解を深めました。入会３年未満
の会員が受講対象となりました。

司会：志賀康朗幹事
〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・
四つのテスト（三瓶和秀会員）
※新型コロナウイルス対策で歌唱・唱和
はなし〕

三瓶和秀会員

ハッピーバースデーソング斉唱

大久保健蔵さん
（６月14日）

★ 誕生祝

す。各委員長さんには１年間の活動、本当にありがと
うございました。予定していた活動が中止になるなど、
思うような活動ができない１年間だったと思います。
本日の報告も含めて、残りあとわずかですが、最後ま
でよろしくお願いします。


